
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 2 - ANNO 2015 
 
 

Il giorno 15 aprile alle ore 20.45 nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 1249, 
si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 
P AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 
AG ANGELI ROBERTA AG FIORI MARTINA 
P BENZI ENRICO P RICCIARDI RAFFAELLA 
P BOCCHINI MASSIMO P RIVA GIOVANNI 
P BONI GUERRINO P ZIGNANI PARIDE 
P CANTONI LUCIANO   
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 09 consiglieri su 11 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta  



Odg 
1. Approvazione verbali seduta precedente;  
2. comunicazioni del Presidente; 
3. manifestazione luglio nel parco; 
4. aggiornamento gita di quartiere;  
5. varie dai coordinatori; 
6. varie ed eventuali.  
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che nel mese di maggio approderà al 
quartiere l’iniziativa “Muoviti che ti fa bene”, la location pensata per lo svolgimento della 
ginnastica all’aperto è il Parco della casa rossa a Ponte Pietra, si chiederà pertanto 
all’amministrazione comunale prima dell’inizio delle attività di effettuare una pulizia 
accurata del parco.  
 
 
TERZO PUNTO 
In merito al terzo punto il Presidente del quartiere prende la parola per comunicare che 
considerate le scelte fatte da parte dell’amministrazione comunale per il rinnovo dei 
quartieri, porta questo consiglio di quartiere ad essere operativo fino alla fine del mese di 
luglio. Pertanto si potrebbe valutare e realizzare anche per questa estate la 
manifestazione di luglio nel parco verificando la disponibilità da parte dei consiglieri. 
Considerata e constatata la disponibilità degli stessi si procede nell’individuare le date ed 
una bozza di programma. Dopo una serie di valutazioni si individua la seconda settimana 
di luglio per programmare le serate che dovranno prevedere la proiezione di un film, la 
commedia dialettale, una serata per i giovani ed una serata di chiusura. Si rimanda al 
prossimo consiglio il calendario e la programmazione. 
 
 
QUARTO PUNTO  
Il coordinatore della Commissione sport e tempo libero Paride Zignani prende la parola per 
comunicare che è stata definita con Marimba Viaggi la data e meta della gita di quartiere. 
La gita sarà effettuata il giorno 17 maggio con destinazione lago di Como, il pacchetto 
fornito dall’agenzia viaggi prevede: spostamento in bus, imbarco per gita sul lago, guida e  
pranzo. I costi sono interamente a carico dei partecipanti. 
 
 
QUINTO  PUNTO  
Nicoletta Dall’ara coordinatrice della Commissione servizi, sicurezza sociale e sanità 
prende la parola per informare che il 29 maggio è stata programmata un’iniziativa in 
collaborazione con Polisportiva Bulgarnò che prevede una camminata serale di andata e 
ritorno Macerone Cesenatico. Per  tale iniziativa non saranno sostenuti costi da parte del 
quartiere. Inoltre informa che si sono conclusi i corsi di allenamento alla memoria di 
Capannaguzzo e Ruffio e che a fine aprile anche il corso di ginnastica sarà terminato. 
Luciano Cantoni coordinatore della Commissione scuola, cultura e comunicazione prende 
la parola per informare che è stato programmato per il giorno 22 aprile alle ore 21.00 un 
incontro presso la sala della sede di quartiere con gli autori Elide Urbini e Orio Teodorani 
del libro I GIORNI DELLA RESISTENZA NEL FERRO DI CAVALLO. 



Raffaella Ricciardi coordinatrice della Commissione lavori pubblici, mobilità e urbanistica 
informa il consiglio di essere disponibile a convocare la commissione se dovesse essere 
necessario.  
Il Presidente del quartiere prende la parola per sottolineare che i maggiori problemi 
ruotano attualmente attorno alle manutenzioni delle strade che sono di competenza della 
provincia e pertanto convocare la commissione non porterebbe ad alcun risultato 
considerato l’attuale situazione di stallo che si è venuta a creare . 
 
 
SESTO  PUNTO  
Si rende opportuno sottolineare che la strada provinciale Sala nel tratto che va 
dall’incrocio con la provinciale Ruffio in direzione Macerone necessita di manutenzione in 
modo urgente. E’ inoltre necessario un intervento per sistemare la staccionata sul lungo 
Pisciatello che a tratti sta franando.  
Considerati poi gli allagamenti nelle frazioni di Bulgarnò e Ruffio, si reputa opportuno 
valutare il problema con tecnici del comune e del consorzio di bonifica. 
 
 
Alle ore 22,40 la riunione si è conclusa. 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 
 
 


